

## CHRONIQUE DIOCESAINE

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque, ont été nommés :

M. Anthime Carrière, vicaire à St-Henri.

M. Chs Laforce, vicaire au Sacré-Cœur.

M. J.-Bte Desrosiers, vicaire à St-Joseph de Montréal.

\* \* \* Le 21 du courant la Révérende Mère Marie de l'Ange Gardien, supérieure générale des sœurs de Ste-Anne de Lachine, est rentrée à Lachine de retour de la visite de ses maisons dans la Colombie Anglaise et à Juneau, Alaska.

\* \* \* Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce de Messieurs Granger Frères, libraires.

*Rectifications.*—Il s'est glissé quelques erreurs dans la chronique du dernier numéro de la Semaine Religieuse. Nous les corrigeons aujourd'hui. Ce n'est pas Monseigneur Satolli qui a apporté le chapeau de cardinal à Monseigneur Gibbons. Le pape seul donne le chapeau de cardinal, il ne l'envoie pas porter. Monseigneur Satolli est venu à l'occasion du centenaire de Baltimore et de l'inauguration de l'Université.

Voici maintenant la liste exacte des prêtres de l'archidiocèse de Montréal qui se sont embarqués pour Rome, où ils vont poursuivre leurs études théologiques au Collège Canadien : M. M. les abbés A. Dugas, A. Curotte, G. Lamarche et Roy.

## NOUVELLES DIVERSES

*Monseigneur l'archevêque de Montréal à Brooklyn, N. Y.*—La consécration de l'église catholique de Sainte-Agnès a donné lieu à des cérémonies fort imposantes. Parmi les dignitaires présents, on remarquait :

Mgr Satolli, Nos Seigneurs les archevêques Corrigan de New-York, et Fabre, de Montréal ; Gross, d'Orégon, et Chapelle, de Santa Fé ; Nos Seigneurs les évêques McDonnell, de Brooklyn ; Wigger, de Newark ; O'Farrell, de Trenton ; Conroy, de Curium ; McNeirney, d'Albany. La consécration a été faite par Mgr McDonnell à sept heures du matin. Le maître-autel a été consacré par Mgr McDonnell, l'autel de la sainte Vierge par Mgr Fabre de Montréal, et l'autel de saint Joseph par Mgr Chapelle. La messe pontificale a été chantée par Mgr Satolli et le sermon a été donné par Mgr Gross, de l'Oregon.

C'est Mgr Fabre qui a officié aux vêpres chantées le soir, et c'est Mgr Chapelle qui a prononcé le sermon.